

松島治郎(三六期)上松町

農水省の勤めの関係で木曽に移つて五十余年過ぎ、高齢者と言われながら、年金に感謝して毎日楽しく生きております。

岡田英雄彦(四二期)箕輪町

昨年は星野温泉で卒業以来六十周年を祝う同期会に行つきました。三十六名集まりました。太平洋クラブ軽井沢リゾートでゴルフを楽しみ、「中学出来から六十年」という文集をいただきました。物故者七十三名、生存者七十八名のうち七十六名が文集に寄稿してくれました。

宮下(赤羽)登(五一期)伊那市

現在、長野県家庭裁判所伊那支部の非常勤で、保護司・駐在保護司を務めて十一年を迎えました。少年の更生保護の活動に携わる日々です。いろいろ学ぶことばかり、燃える日々でもあります。上田高校ハンドボールOB会でもゴルフコンペ等を実施しています。伊那・上伊那・駒ヶ根あたりの同窓者で声を掛け合う必要を感じます。

藤澤良彦(五二期)松本市

十月九・十日の二日間、新しい松本市民・芸術館で「全国童謡唱歌サミット松本大会」を開きます。皆が口ずさんだ歌を歌いに来て下さい。

小林俊夫(五六期)松本市

昨年、鹿教湯三才山病院から同系統の厚生連リハビリテーションセンター鹿教湯病院へ転任しました。

星野伸夫(六四期)岡谷市

同窓会の仲間の皆様が頑張つていらつしゃる近況を読ませて頂き、大変励みになりました。

吉村哲郎(六六期)松本市・東京都

東京単身赴任八年になりました。昨年同級会の開催の折、高校の正門を訪れ、昔いたずらした看板が健在であることが分かり、安堵しております。

会員短信

昨年の返信ハガキなどから



池上俊彦(七六期)松本市
昨日久しぶりに母校に行きました。先日久しぶりに母校に行きました。女生徒が大変多く驚きました。生徒の気質も変わりました。

斎藤卓也(八四期)下諏訪町

昨年は部活(下諏訪向陽高校卓球部)の県大会で出席できませんでした。今年は上田高校が強いので、県大会での対戦を楽しみにしています。

宮下美保子(九十期)茅野市

東海大第三高校の男子バレー部の監督をしています。土日は遠征又は練習。週五日の平日は大忙し、ゆとりはない、「いつた」というところです。めさせ春高、応援よろしくお願ひします。

武村洋治肖像画展(九月八日～十二日) 松本美術館

会場申し込みから六ヶ月、準備に四十五日、開催五日間、私のお祭りは大盛況で無事終了しました。申し込み時、用紙の入場予定数を一〇〇〇人と書いて質問したら『何人でもいいんですよ』と事務所の人は笑つて答えていました。

一四〇〇人余はいました。初日の一人目から最終日の最後の一人まで、人が途切れることはありませんでした。芋を洗う場面はありませんでしたが、人の流れが灯籠流しのように思われ、生涯忘れられない光景となりました。

武村洋治(五八期)**松本美術館**

この人とハイポーズ!



にぎわいの時間



オシャレな時間

文中 似顔絵カット・挿絵:武村洋治

～地区別会員数及び新幹事～(平成16年3月現在)
昨年の総会で以下の方に新たに地区幹事および幹事をお願いしました。ここにご報告いたします。(敬称略)

地区	会員数	地区幹事(期)
松本市	161	—
塩尻市	44	—
諏訪地区	115	林 庄平(52)
上伊那地区	57	田中(母袋)瑞穂(58)
下伊那地区	43	谷道 七郎(50)
安曇地区	81	石田 益雄(54)
木曽地区	13	—
合 計	514人	幹事(女性)林 聖絵(76)